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Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
SAGO-Gelände 

 Erstellungsdatum 19.05.2010 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Nach dem Scheitern der Planungen für die Ansiedlung von Bundeseinrichtungen auf dem ehemaligen 
SAGO-Gelände drängte die Stadtverordnetenversammlung auf die zügige Entwicklung dieses Areals. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Stand der Entwicklung des ehemaligen SAGO-Geländes? 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


